

Simón Bolívar no habría sido asesinado

Última actualización: Lunes, 25 de julio de 2011

El prócer de la independencia venezolana, Simón Bolívar no fue envenenado, según determinó un estudio que descartó la teoría del presidente Hugo Chávez quien decía sospechar que El Libertador había sido asesinado.

A mediados del año pasado los restos de Bolívar fueron exhumados para realizarle pruebas que determinarían la causa de la muerte. En 2007 Chávez había ordenado una costosa y polémica investigación, justo en medio de un agudo conflicto diplomático con Colombia.

El equipo de investigadores no logró determinar la muerte por envenenamiento, quedó abierta "la posibilidad de envenenamiento o intoxicación no intencional producto de la aplicación de tratamientos contaminados con arsénico o medicamentos arsenicales", según dijo al presentar el informe el vicepresidente Elías Jaua.

Pese al hallazgo del equipo de científicos de la Universidad de Granada, en España, el presidente Chávez insistió en su teoría del asesinato en contraste con la versión histórica de que falleció por tuberculosis.

"Yo creo que lo mataron a Simón Bolívar. Creo que lo asesinaron (...) No tengo pruebas, no sé si las tendremos, pero son las circunstancias", dijo el mandatario tras conocerse el resultado.



BBC © 2011